



C'est en guise de reconnaissance au service rendu à la Nation.

En plus du titre de champion d'Afrique, Sadio Mané s'est adjugé le titre de meilleur joueur du tournoi.

L'élier de Liverpool a eu à son actif 3 buts inscrits et deux passes décisives. Il est l'auteur du pénalty de la victoire lors de la finale face à l'Egypte.

De quoi rendre fier Abdoulaye Diop, le Maire de Sédhiou, qui a annoncé que le nouveau stade de la ville, actuellement en construction, portera le nom de Sadio Mané. « **Sadio Mané a honoré tout le Sénégal, la région de Sédhiou et toute la Casamance. Je voudrais, à travers cette décision de donner le nom de Sadio Mané au Stade de Sédhiou, traduire la reconnaissance de toutes les filles et fils de la région, envers un homme qui fait connaître à l'humanité toute entière, Bambali et son chef-lieu de région, à savoir Sédhiou. Sadio Mané mérite vraiment ce cadeau** », a déclaré le maire de Sédhiou, propos rapportés par winsports